

FECHA: 25 DE JUNIO DE 2025.

BOLETÍN: 261

ARENA MÉXICO, PRIMER RECINTO DEPORTIVO QUE SE SUMA A LA RED DE PUNTOS VIOLETA DE ALE ROJO DE LA VEGA

- *La alcaldesa de Cuauhtémoc y el Director del CMLL inauguraron un Punto Violeta en este recinto.*
- *Personal del inmueble recibió capacitación en atención con perspectiva de género.*
- *Con esta alianza, la estrategia Reacción Violeta amplía su cobertura territorial.*

Luego de dar a conocer que la estrategia Reacción Violeta ha atendido a más de 455 mujeres en situación de violencia, judicializado 110 carpetas de investigación y logrado la reclusión de 20 agresores en apenas nueve meses, la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega sumó este miércoles a la Arena México como nuevo aliado estratégico de su gobierno con la instalación de un Punto Violeta en este emblemático recinto deportivo.

“Hoy estamos escribiendo historia, no solo en Cuauhtémoc sino en el corazón de esta ciudad y del país. Estamos en un lugar sagrado, icónico, donde la fuerza se celebra con ovaciones, con entrega, con valentía: la Arena México, la catedral de la lucha libre. Y hoy también, donde las mujeres resisten, porque la fuerza está cambiando de forma”, expresó la mandataria.

Gracias a esta alianza con el Consejo Mundial de Lucha Libre (CMLL), cerca de 100 personas que laboran en la Arena México fueron capacitadas por la Dirección Ejecutiva de Equidad de Género e Igualdad Sustantiva en atención con perspectiva de género, primeros auxilios emocionales y protocolos de canalización.

“Muchas gracias por abrir las puertas de este recinto a una de las causas más urgentes de nuestros tiempos. Gracias por convertir la Arena México en un espacio que lucha, sí, pero que ahora también abraza, cuida y protege”, señaló Rojo de la Vega, al destacar la participación del director Salvador Lutteroth, así como de luchadores del CMLL como Místico, Candela y Saneli, presentes en la ceremonia.

COMUNICADO DE PRENSA

“El Consejo Mundial de Lucha Libre tiene un compromiso institucional con la inclusión desde su origen. Para nosotros, participar en esta iniciativa es parte de una responsabilidad que asumimos con seriedad y convicción”, afirmó Salvador Lutteroth Lomelí.

El Punto Violeta instalado en este recinto es el primero en un espacio deportivo de su tipo y se suma a una red de más de 360 espacios seguros en Cuauhtémoc, entre edificios públicos, universidades, farmacias, funerarias, hoteles, restaurantes y comercios. Estos puntos forman parte del programa Reacción Violeta, impulsado por la actual administración desde el primer día de gobierno.

“Son 360 puertas abiertas para salvar vidas. Son personas capacitadas para atender a una víctima de violencia. Hoy se suman 130 más. Esto no es simulación, esto es acción. Es la suma de muchas voluntades por algo que vivimos las mujeres todos los días”, añadió la alcaldesa.

“Como alcaldesa, como activista, como mujer, créanme que no nos vamos a detener. Porque la verdadera lucha es por la vida. Nos queremos vivas, nos queremos libres y nos queremos juntas. Gracias. Y que siga la lucha, en todos los sentidos”, concluyó Rojo de la Vega.